

Salud para la Eternidad



*“¿Qué aprovechará al hombre si ganare todo el mundo, y perdiere su alma?”
(Marcos 8:36).*

Jesús anuncia su padecimiento, rechazo y muerte. Sus discípulos no entendieron.

¿Qué es lo que más quiere ganar el ser humano?

Cuando participaba del congreso mundial de la iglesia en Atlanta en el 2010, recibí la noticia del fallecimiento de mi abuela paterna. Alcanzó 103 años y 9 meses. Mis otros abuelos llegaron a 87. “Los años de vida es 70 años y los más robustos 80” (Salmo 90:10). Mis abuelos vivieron los principios de los remedios verdaderos, llenos de vigor, laboriosidad y temor a Dios.

Hoy, se promociona cómo ganar años de vida; pero Dios quiere darle vida (eterna) a los años. “La paga del pecado es muerte, mas el regalo de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro” (Romanos 6:23).

Despedir a nuestros abuelos fueron eventos esperados. Pero la pérdida de dos hermanos y un cuñado de: 44, 45 y 50 años fueron inesperados y todavía lo estamos procesando. Nos sostiene la esperanza de la venida de Cristo y la resurrección.

Conectarnos con Dios es vida eterna. Para ello, es menester oír la voz de Dios. Para oír a Dios es necesario desarrollar el discernimiento y la percepción espiritual, formar el hábito de practicar los principios de la salud. Preparar el cuerpo, alertar la mente es nuestra urgencia. Nuestro cuerpo es morada del Espíritu (1 Cor. 6:19).

Cada uno decide. ¡Ojalá tu elección sea para vida eterna!

ENVIADO POR - UJP

